
 

 

深水區議會文件 65/10  

環境及生 委 員會  

第十四次會議工作報告  

 
  環 境 及生 委 員 會 於 本 年 三 月 二 十 五 日 舉 行 第 十 四 次 會

議，會上報告和討論了以下事項：  

( a )  商業横額的界定問題 (環境及生 委 員會文件 27/10)  

委員會建議致函律師會跟進文件的第二項問題，並把委員在

會上對商業橫額定義的意見及問題告知該會。委員會並促請

地政總署檢視《路旁展示非商業宣傳品管理計劃實施指引》

的內容。  

(b )  九龍西區地政處、警務處及食物環境生 署針對區內環境衞

生 等 問 題 的 執 法 行 動 報 告 ( 環 境 及 生 委 員 會 文 件 22/10、

23 /10及 24/10)  

委員知悉上述三項報告。  

( c )  委員會轄下工作小組報告：環境保護工作小組報告 (環境及

生委員會文件 25/10)、街市販商及食物安全工作小組報告 (環

境及 生委員會文件 26/10)及「新填海區興建街市及改善現

有街市營運能力的研究調查」第二階段報告 (環境及生 委 員

會文件 28/10)  

委員會知悉並通過上述三份文件。委員會同意把文件 28/10
交予發展局、食物及衞生局、房屋署及深水民 政事務處。  

(d )  其他事項  

( i )  「要求改善深水新填海區鹹水水質」的進展  

委員於今年三月十八日視察水務署轄下的長沙灣海水抽
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水站，並對抽水站的情況表示滿意。  

( i i )  處理野鳥問題非常設工作小組第二次會議日期  

上述會議定於今年四月十四日上午十時舉行。  

( i i i )  政府現時就議會減少用紙的政策  

委 員 會 邀 請 環 境 保 護 署 (環 保 署 )於 會 後 向 委 員 提 供 有 關

減少用紙的資訊。若委員欲進一步了解資料，可於下次

會議邀請環保署代表出席會議並介紹相關資訊。  
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